

INFORMADOR.COM.MX

Tlaquepaque mejora en calidad crediticia

- El cambio se fundamenta principalmente en las acciones relacionadas a la mejora en la recaudación local

Fitch México modifica perspectiva crediticia de Tlaquepaque de "negativa" a "estable"

MONTERREY, NUEVO LEÓN (13/NOV/2013).- Fitch México ratificó la calificación de "BBB+(mex)" a la calidad crediticia del municipio de Tlaquepaque, Jalisco, y modificó la perspectiva crediticia a "estable" de "negativa".

La agencia evaluadora dijo que la modificación en la perspectiva crediticia se fundamenta principalmente en las acciones realizadas por el municipio relacionadas a la mejora en la recaudación local.

También se debe al mayor control en el gasto operacional, lo cual se ha reflejado en una recuperación en la flexibilidad financiera al cierre de 2012 y avance al mes de junio 2013, añadió.

Refirió que entre las principales fortalezas que sustentan la calificación se encuentran su favorable nivel de recaudación local, su buena posición de liquidez y bajos niveles de pasivos no bancarios.

Igualmente le favorecen sus indicadores económicos y de bienestar social superiores a la media nacional.

Por otra parte, resaltó, la calificación se ve limitada por sus elevados indicadores de endeudamiento y sostenibilidad relativos, así como por la baja generación de ahorro interno y de inversión municipal, derivado de la abultada estructura en el gasto operacional.

El fortalecimiento continuo en la generación de ahorro interno sustentado en mayores ingresos disponibles y control en el gasto operacional, así como menores niveles relativos de apalancamiento y sostenibilidad, serían elementos que podrían mejorar la calificación de Tlaquepaque, enfatizó.